# いに、自ら学び、たくましく



佐藤陽子 校長先生



長谷部美紀 PTA会長

鶴谷小学校は、昭和46年に開校した鶴ケ谷団地の中央 にある学校です。鶴谷小学校では、「思いやりのある 子」、「進んで学ぶ子」、「たくましい子」を目指す 児童像とし、先生方、PTA、そして多くの地域の方々 のあたたかいご支援のもと日々、成長しています。

今年は地域の皆 さんも参加し、 大盛り上がりの 運動会となりま した。



ぱぱさんず主催の夏祭 り。体育館がいっぱい になるほどの大盛況! 最後の花火はとてもきれいでし た。毎年楽しい企画をありがと うございます。



上級生が一生懸命考えたお店で 下級生をおもてなし! みんな一生懸命頑張りました。



## 夏休みプール開放

今年は、15日間解放予定で天候 不順により12日間解放し、延べ 1,103人が利用しました。



PTAで救命救急講習会を開催! たくさんの保護者が参加し、万 が一に備えます。



鶴ケ谷3校PTA合同の地域見守 り運動を実施。

安心安全な地域づくりに貢献。



# 鶴谷小学校おすすめスポッ

ここに来れば誰かに会える、笑顔になれる

鶴ケ谷と言えばココ!

鶴ケ谷ショッピングセンター界隈!

お魚屋さん、八百屋さん、駄菓子屋さんなどレトロ な雰囲気がどこか懐かしく、優しい場所。

お年寄りや、学校終わりの子たちが自然と集まって くる憩いの場。鶴ケ谷の地域コミュニティには欠か せない、笑顔になれる大切なスポットです!



写真右は1997年設立のアバイン